

## Bestimmung der Zeit

in welcher der Weg von Wien bis Brünn auf der Kaiser Ferdinands-Nordbahn, wie die Erfahrung lehrte, zurückgelegt wird.

Am 30. Juni 1839 wurde die Strecke			
von Wien nach Wagram in	.	24	Minuten
» Wagram nach Gänserndorf in		18	»
» Gänserndorf nach Dürnkrut in		24	»
» Dürnkrut nach Lundenburg in		60	»
» Lundenburg nach Branowitz in		55	»
» Branowitz nach Brünn in	+	45	»
		<hr/>	
Zusammen in		226	»
Der Aufenthalt auf den Zwischen-			
stationen währte	+	47	»
		<hr/>	
Summa		273	»

Also ward der ganze Weg in 4 Stunden 33 Minuten zurückgelegt. Wenn man also früh um 6 Uhr 40 Minuten von Wien abreiset, so kann man um 11 Uhr 13 Minuten in Brünn eintreffen.

Anmerkung. Diese vorstehende Berechnung wird dem Leser willkommen seyn, weil er einen Begriff von der Schnelligkeit dieser Reise